
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

４－１

日 本 共 産 党 ３８番 阿 部 裕 美 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 日本一子育てしやすい県について

１ 子育て支援に包括的に取り組むべきと思うが、知事の考 知 事 こども・青少年

えを尋ねたい。 政策課

２ 県内全ての市町村で子育て世代包括支援センターの設置 こども未来局長 子育て支援課

が進むよう支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 産婦人科医を確保するため、他県等からの派遣を国に要 保健福祉部長 医療人材対策室

請するとともに、県立医科大学にも派遣を求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

４ 高校生、大学生及び専門学校生を対象とした給付型奨学 教 育 長 教 育 庁

金制度を創設すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

５ 公立小中学校におけるＰＴＡ会費等の団体徴収金につい 〃 〃

て、その実態を把握し、保護者の負担を軽減すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

６ 県立高等学校においてＰＴＡが設置したエアコンの燃料 〃 〃

代を負担すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

７ 県立高等学校の全ての教室にエアコンを設置すべきと思 〃 〃

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

８ 県立特別支援学校の全ての教室にエアコンを設置すべき 〃 〃

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 ひきこもり問題について こども未来局長 こども・青少年

政策課

１ ひきこもりの実態調査を行うべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 国が実施する地域若者サポートステーションの対象年齢

を引き上げるよう要望すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ ひきこもりの若者の居場所づくりであるユースプレイス

自立支援事業は、引き続き県が実施すべきと思うが、考え

を尋ねたい。

４ ひきこもりからの社会復帰を支援するため、各市町村に

相談窓口を設置すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 障がい者対策について

１ 障がいの有無にかかわらず共生する社会の実現を目指す 保健福祉部長 障がい福祉課

ための条例等の制定に当たっては、当事者や関係者の意見

を十分に反映すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 障害福祉サービス事業者の処遇改善加算届出事務を支援 〃 〃

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 障害者優先調達推進法を踏まえ、障がい者就労施設から 〃 〃

積極的に物品等を調達すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

４ 障がいのある方の移動支援について、県内の実態を把握 〃 〃

し、全ての市町村で等しく支援を受けられるようにすべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 避難地域の障害福祉サービス事業所への応援職員による 保健福祉部長 障がい福祉課

支援や運営費の補助を行うべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

６ 県内全ての市町村において、重度心身障がい者医療費助 〃 〃

成制度の窓口負担の無料化を図るべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

四 県立特別支援学校の設置について 教 育 長 教 育 庁

県立特別支援学校の新たな整備に当たっては、保護者、地

域住民、現場の教員の意見、要望を十分に反映すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

五 男女平等の推進について

１ 県内全ての市町村が男女共同参画計画の策定を行うよう 生活環境部長 男 女 共 生 課

支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 女性職員の管理職登用を更に進めるべきと思うが、県の 総 務 部 長 人 事 課

考えを尋ねたい。

３ 県は、男性の育児休業の取得促進に取り組む企業を増や 商工労働部長 雇 用 労 政 課

すため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県立高等学校における家庭科の男女共修を通して、男女 教 育 長 教 育 庁

平等に関する教育を推進すべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

５ 働く女性が妊娠や出産を理由に解雇や嫌がらせを受ける 商工労働部長 雇 用 労 政 課

マタニティハラスメントを防止するため、企業への啓発と

相談窓口の周知を徹底すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 伊達市への大型商業施設計画について 土 木 部 長 都 市 計 画 課

伊達市堂ノ内地区における大型商業施設計画について、都

市計画法上の県の基本的な考えを尋ねたい。


